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Guido Klumpe
Deutschland/Germany

Guido Klumpe ist bekannt für seine Fotokunst in den Grenzbereichen zwischen 
abstrakter Architekturfotografie und minimalistischer Streetfotografie. Seine 
Bilder komponiert der stark sehbehinderte Künstler im urbanen Raum und so 
minimalistisch, dass sie dem Betrachter Rätsel aufgeben. Er zeigt kein exaktes 
Abbild der Wirklichkeit, sondern eine fein komponierte Interpretation städtischer 
Sphären. Seine Farben sind kraftvoll, seine Formen präzise. Durch Verdichtung 
verschiedener Bildebenen spielt er mit dem Moment des Übergangs, in dem sich 
dreidimensionale Architektur durch Reduzierung der optischen Bezugspunkte ins 
Zweidimensionale abstrahiert: Was braucht man an Informationen, um sicher 
sagen zu können, was Vorder- und was Hintergrund ist? Ist dies ein Objekt, sind 
es mehrere? Das Rätselhafte und Absurde in unseren städtischen Räumen macht 
er so sichtbar – aber auch Ihre ganz eigene verborgene und poetische Schönheit.
*1971 in Osnabrück.

Hidden Beauty  •  Senso II, 2022 • 2020, Fotografie, Fine Art Print, "Xpozer" Gallery System, je 120 x 80 cm
Hidden Beauty  •  Senso II, 2022 • 2020, Photography, Fine Art Print, "Xpozer" Gallery System, each 120 x 80 cm

Guido Klumpe is known for his distinctive visual art that blurs the boundaries 
between abstract architectural photography and minimalist street photography. 
The visually impaired artist edits his images of urban scenes to a degree that 
leaves the viewers puzzled. He presents a finely composed interpretation of 
urban space in powerful colours and precise forms but obscures the context. He 
plays with the moment of transition where a three-dimensional architecture 
becomes condensed into a two-dimensional one by reducing the visual reference 
points. How much information do we need to be able to differentiate between 
a foreground and a background? Are we observing a single object or several of 
them? His method uncovers the mystery and absurdity in urban scenes, but also 
reveals their unique, hidden and poetic beauty.
*1971, in Osnabrück, Germany.
www.guido-klumpe.de


